
Le féminin et le masculin 
Au féminin Au masculin 

la petite fille 

ma meilleure amie 

une chemise verte 

le petit garçon 

mon meilleur ami 

un pantalon vert 

  
 

 
 

 

 
  
  
 
 

 

 
 

Pour former le féminin d’un adjectif,  

on ajoute généralement un –e. 

grand-grande                       petit-petite                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’adjectif qualificatif ne 

change pas 

Un boulanger aimable  une 

boulangère aimable 

-eux/-eur-euse 

-f  -ve 

-c  -che 

heureux  heureuse 

Agressif agressive 

blanc  blanche 

-s  -sse 

-n  -nne 

-l  -lle 

Gros  grosse 

Moyen  moyenne 

Personnel  personnelle 

-et  -ette, -ète Violet  violette 

Discret  discrète 

-er  -ère Régulier  régulière 

-eau  -elle Beau  belle 

-ou  -olle Un chic fou  une élégance folle 

G14 

 -er → ère 

un boulanger →  une boulangère 

un cuisinier →  une cuisinière 

un écolier → une écolière 

- teur → - trice 

un facteur →  une factrice 

un acteur → une actrice 

-eur → -euse 

un chanteur →  une chanteuse 

un coiffeur →  une coiffeuse 

-e→- esse 

un ogre →  une ogresse 

un maître →  une maîtresse 

- ien →  - ienne 

Un pharmacien →  une pharmacienne 

Un chien →  une chienne 

- f→  -ve 

un veuf →  une veuve  

neuf →  neuve 
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Le féminin d’un nom se forme 

souvent en ajoutant un e à la 

fin. 

Il existe quelques exceptions. 
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